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２０１７年度前期自治委員会総会報告 
 

 学生自治会は、6月16日（金）に2017年度前期自治委員会総会(以下、総会)を開催しました。 

総会では、学生自治会の活動が本当に学生のためになっているかを学生のみなさんに審議して 

いただきました。 

承認された学生自治会の活動方針は学生自治会HPに掲載した決議案をご覧ください。 

(学生自治会HP 決議案：http://zichikai.ehoh.net/zichiso/_ketugi/17zen.pdf)  

また今号の『NASCA』では、P.3～P.5で感想文回答、P.6～P.9で決算予算報告を掲載しています。 

  

【役員紹介】 

中央執行委員会 

 

中央執行委員会とは自治委員会総会で承認された決議に基づき、学生自治会の短期的な

活動を決定する機関です。今年度の役員は委員長1名、書記長1名、執行委員1名で構成さ

れ、総会にて行われた選挙で信任されました。 

・委員長  生命環境科学域  応用生命科学類 

２年 奥村 晃大 

・書記長  現代システム科学域  マネジメント学類 

２年 須川 雄司 

・執行委員 生命環境科学域  自然科学類   

   ２年  久富 聖也 

 

 

会計監査委員会 

 

会計監査委員会とは学生自治会の会計について不正や誤りがないか、使途が明瞭である

 かを監査する機関です。総会にて今年度の会計監査委員3名が選出されました。 

 

生命環境科学域     自然科学類       ２年    久富 聖也 

生命環境科学域     応用生命科学類    ２年    梅本 寛也 

工学域          物質化学系学類    ２年    吉岡 甫 
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～自治委員会総会感想文回答～ 
先日の2017年度前期自治委員会総会では、参加者のみなさんから感想文を通して

多くの質問・意見が寄せられました。紙面の都合上、寄せられた質問・意見の一部

となりますが、学生自治会からの回答を掲載します。※意見・質問は原文をそのま

ま掲載しています。 

 

 

-決議案または決議案提議に対する質問および自治会からの回答- 

 

Q1. そろそろ大型PAの購入をお願いしたいです。話がどこまで進んでいるのか知 

る機会はありませんか？ 

A1. 大型PAの再購入は、5年に1度行っております。いちばん最近では2016年度に 

再購入を行いました。次回の再購入は2021年度を予定しておりますが、府市 

大統合による影響が出るおそれがある場合には、適宜大型PA再購入実行委員

会内での話し合いを行います。 

 

Q2. 中百舌鳥・りんくうキャンパス学生自治会について、はびきのキャンパスの 

学生たちは別で入っているのですか？ 

A2. 羽曳野キャンパスでの活動が主となる、地域保健学域看護学類、総合リハビ 

リテーション学類の学生につきましては、大阪府立大学中百舌鳥・りんくう 

キャンパス学生自治会の活動対象外となります。なお、羽曳野キャンパスに 

は羽曳野キャンパス学生自治会が存在するようです。 

 

Q3.  前回にも聞かれたかもしれませんがTwitterは本当に周知されているのでし 

ょうか。 

A3.  Twitterアカウントは@opu_zichikaiです。不定期に学生のみなさんに向けて 

情報を宣伝しておりますので、ぜひご確認ください。 
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Q4. 質問回答をNASCAにのせるとかかいてますが、NASCAどこにあるかわから

ないのでHPとかにのせてほしい。意見を言おうにも身近な手段がわかりませ

ん 

A4. 自治会総合情報誌『NASCA』は、現在学生自治会ウェブサイトへの掲載のみ 

となっております。 

学生自治会では、みなさんからの意見を収集する手段として、 

・ 意見箱 

(中百舌鳥キャンパスではB13棟(シュライク)1階コピー機横とC5棟

学術情報センター図書館1階ロビーに、りんくうキャンパスでは2階

第2講義室横に設置しております) 

・ ウェブサイト掲示板 

・ Eメール 

・ 要望アンケートをはじめとするアンケート 

を用いております。Eメールアドレスは裏表紙に掲載しております。 

何かご意見・ご要望がございましたら、ぜひお聞かせください！ 

 

 

-決算・予算案に対する質問および自治会からの回答- 

 

Q1. 一年の決算（支出が）約4,600,000であるのに対して繰越し金が9百万近くあ 

る意味がわかりません。 

A1. 学生自治会では現在、自治会費の減額について検討を行っています。一方、繰越金 

の急激な消化は避けるべきであると考えております。また、自治会費の返還に関し

ては、大阪府立大学中百舌鳥・りんくうキャンパス学生自治会規約に則り、行いま

せん。 

 

Q2. 学祭への援助金は例年通りでいいのか。また、その決定方法はいびつではな

いのか。 

A2. 学生自治会は援助金決定につきまして、書面や話し合いなどでのお願い又は相 

談を受け付けています。援助金の金額は最終的な同意はこちらで判断しますが、

あくまで金額は各団体の担当者が文面で、学生自治会書記局に提示していただい

ています。提示金額を上げるもしくは下げるといった判断は各団体にあります。

学生自治会が援助団体に対して行っているのは援助であり、協賛ではないため各

援助団体の活動には干渉いたしません。 
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Q3. 援助金を出している団体の援助金の使い道が気になる 

A3. 援助団体の運営・活動は独立したものであるため、学生自治会の活動を決定する 

場である自治委員会総会では、援助団体の会計報告は行っていません。 

 

Q4. 利息収入額が少ないように思います。 

A4. 学生自治会は普通預金でりそな銀行、近畿大阪銀行に口座を設けています。

 前者において300万円以上預けている場合の預金金利の変動を調査したところ、 

平成28年2月17日時点で0.02パーセントでしたが、平成28年2月18日以降は

0.001%となっていました。また、後者において100万円以上預けている場合の預

金金利は平成28年2月17日時点で0.02パーセントでしたが、平成28年2月18日以降

は0.001%となっていました。以上のことから、利息収入の額が減少したと考えら

れます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017年度善意自治委員会総会への多数のご参加 

また多数の質問・意見ありがとうございました。 

 

掲載できなかった意見につきましても 

学生自治会の今後の活動にさせていただきます。 

 

これからも学生自治会をよろしくお願いします。 

※ノー自転車ゾーンに関する質問・意見は非常に多かったため、

特設ページを作成しました。NASCA の P.10 をご参照ください。 
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2016年度決算・2017年度予算 
 

 

 

 

 

 

 

2016年度決算 

 

 
 
 

 

決算報告とは… 

学生自治会が2016年度前期自治委員会総会からの1年間で自治会費をどの 

ように使ったかを報告することです。 

予算案提議とは… 

 これからの1年間でどのように自治会費を使っていくのかを記した予算案を 

提議することです。予算案は総会に参加したみなさんに承認していただき 

ました。 

会計監査報告とは… 

会計監査委員が学生自治会の会計に不正がなかったかを報告することです。 

昨年度選出された会計監査委員により学生自治会の会計が監査、そして 

承認されました。 

 

2017年度前期自治委員会総会にて、決算報告、予算案提議、会計 

監査報告、決算・予算案に関する質疑応答を行いました。 

学生自治会の2016年度決算について、会計項目とその説明を掲載しています。なお、具体的

な金額については「NASCA」では記していません。 
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～収入の部～ 

 

～支出の部～ 
【執行費】 

 

【援助金】 

 

【書記局費】 

 

 

自治会費 みなさんからお預かりした学生自治会の加盟費です。 

印刷収入 学生自治会のコピー機や印刷機の使用料による収入です。 

利息収入 自治会費を銀行に預金していることで発生する利息です。 

繰越金 2015年度からの繰越金です。 

行事主催費 学生自治会が主催する行事などに掛かる費用です。 

学生自治会は、「活動が学生生活を豊かにするものであり、適切な会計処理が行われている」

と判断した、援助が必要な学生団体に援助を行っています。昨年度は、白鷺祭実行委員会・

友好祭実行委員会・白鷺音響企画共同体S.T.A.F.-1・文化部連合・全学新歓実行委員会・笹

の葉祭実行委員会に対して援助を行いました。 

事務経費 学生自治会の活動で使用する事務用品の購入費です。 

コピー・印刷機

等維持費 

学生自治会室にあるコピー機・印刷機のインクやマスターに掛かる 

費用です。 

通信費 
電話料金や、学生自治会が情報収集を行うためのインターネット接続 

料金です。 

交通費 
りんくうキャンパスでの活動や、その他入学式のクラブ紹介など、 

自治会活動に必要な移動に掛かった費用です。 
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【部局活動費】 

 

【積立金】 

 

 

2017年度予算 

 

～収入の部～ 
 内容は自治会費、利息収入、印刷収入、繰越金です。決算の項目と同じですので、省

略します。 

 

～支出の部～ 
【執行費】 
決算の項目と同様のため、省略します。 

 

立て看板管理局費 立て看板の修理に必要な物品や関連物品に掛かった費用です。 

大型PA再購入実行 

委員会積立金 

大型PA再購入実行委員会が行っている、大型PA（大型音響機器

）を再購入するための積立金です。学生自治会は、積立金の一部

を負担しています。 

ステージ管理 

委員会積立金 

ステージ管理委員会が行っている、ステージを再購入するための

積立金で、ステージを管理するための費用も含まれています。学

生自治会は、積立金の一部を負担しています。 

印刷機等購入積立金 
学生自治会室にあるコピー機・印刷機を再購入するために、学生

自治会で積み立てている費用です。 

学生自治会の2017年度予算について、会計項目とその説明を掲載しています。予算も決 

算と同様、具体的な金額は記していません。 
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【援助金】 

 

【書記局費】 
決算の項目と同様のため、省略します。 

 

【部局活動費】 
決算の項目と同様のため、省略します。 

 

【積立金】 
決算の項目と同様のため、省略します。 

 

 

 

 

 

今年度は白鷺祭実行委員会・友好祭実行委員会・白鷺音響企画共同体S.T.A.F.-1・文化部連

合・全学新歓実行委員会・笹の葉祭実行委員会に援助を行う予定です。 
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ノー自転車ゾーン特集 

 5 月 1 日から、B12 棟前を中心としたエリアはノー自転車ゾーンとなっています。総会で

構内での自転車の利用についてのご意見が多数寄せられたため、ノー自転車ゾーンについて

の情報をこのページにギュッとまとめました。 

 

・実施理由 

以前のような自転車の走行・駐輪は、交通事故や景観を損なう可能性があり、また学生会

館の改修工事も予定されていたため、昨年から大学側が計画しました。。 

・実施期間 

 未定となっています。工事期間（11 月中盤までを予定）が終了後も続く可能性が高いと考

えられます。 

＊違反駐輪自転車の移動について 

学校が定めた駐輪場以外への違反駐輪自転車は、大学側が強制撤去を行っています。撤去

された自転車は、最寄りの正式な駐輪場に移動されています。（場合によっては二番目に近

い駐輪場など、最寄りではない場合もあるようです。） 

 

 

 

 

ノー自転車ゾーン 

府大生の交通マナーに関するトラブルが相次いでいます！ 

学外では地域住民の皆様に恥じることのないようルールを守り、 

学内でも気をゆるめることなく安全な交通を心がけましょう！ 

自転車利用に関する 

ご意見はこちらまで！ 

 

・ノー自転車ゾーン 
アンケート（短縮） 

https://goo.gl/fhrNZN 

 

・学生自治会自転車 
専用メールアドレス 

zichikaitobicycle@gmail.com 

 

お気軽にご利用の方を 

お願いします。 

 

 

 

 

https://goo.gl/fhrNZN
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 現在、大阪府立大学内にあるゆうちょ銀行のATMが学生会館改修工事のため、   

使用できなくなっています。このページでは、ATMの再開予定と周辺のゆうちょ 

銀行をお伝えします。 

 

◎ATM の再開予定 … 

 

◎周辺のゆうちょ銀行 

                            堺中百舌鳥梅町郵便局 

                            ATM 営業時間 

平日→9：00～19：00 

土曜日→9：00~17：00 

日曜日・祝日→休止     

   

                            堺中百舌鳥郵便局 

                            ATM 営業時間 

平日→9：00～19：00 

土曜日→9：00~17：00 

日曜日・祝日→9：00～17：00 

 

                            堺土師郵便局 

                            ATM 営業時間 

平日→9：00～17：30 

土曜日→9：00~12：30 

日曜日・祝日→休止      

 

引用元：ゆうちょ銀行 郵便局・ATM をさがす http://map.japanpost.jp/p/search/ 

ゆうちょ銀行からのお知らせ 

2017 年夏頃 
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学生会館工事により 

学生自治会が変わります 

変更点等は次のとおりです。ご確認をお願いします。 

 

● 意見箱が移動しました 

B12棟（学生会館）一階コピー機横 

→B13棟（シュライク）一階コピー機横 

 ※C5棟（学術情報センター）入口近くの意見箱に変更はありません。 

 

● B12棟二階 学生自治会室への移動経路が 

  B13棟二階からのみとなります。 

・通行止め期間  

7/１5 ～ 10/20（B12、13棟間階段） 

            7/4  ～ 11/1 （B12棟二階渡り廊下） 

 

 

工事期間中は学生自治会室自体が使用禁止となる場合も考えら 

れますので、裏表紙に記載している公式twitterをご確認ください。 

B12 棟工事全体の終了は 11 月中盤を予定しているとのことです。 
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